



TRADITION

Dix chars défilent pour le corso

Samedi 13 et dimanche 14 juillet de 22h à minuit, les deux rives de l'Adour verront défiler dix chars du Corso lumineux, décorés par les associations sur le thème de l'Olympisme. L'arrivée se déroulera, comme chaque année place de la Liberté.

Publié le 12 juillet 2024

Les participants ont dévoilé les thèmes de leur char : l'Entente Castillon présentera un char sur le surf, Zumbaiona sur la cérémonie d'ouverture des JO, le Club Pottorak dévoilera son char baptisé Pari(s) Olympique, Bayonne nord s'est intéressé à Astérix aux JO, le Rail Bayonnais à "Paris 1924 et 2024 (100 ans de JO)", Euskaldun Buruak proposera "Sonic aux Jeux Olympiques", Les amis de Mouguerre "Mario aux Jeux Olympiques", Secours assistance "Les olympiades de Poudlard", le Secours Catholique "Les sportifs du monde se retrouvent à Paris" et l'association Evah présentera un char sur les symboles et mascottes des JO.

Le vainqueur du défilé 2023, consacré au chocolat, était celui de ZumBaiona sur le thème des civilisations maya et aztèque.



Ambiance sur le char de Zumbaiona © Théo Cheval

Parce qu'en 2023, l'Académie du Chocolat de Bayonne célèbre ses trente printemps, le thème du chocolat s'était imposé comme celui du Corso des Fêtes.

Pendant des mois, les bénévoles de dix associations ont rivalisé d'inventivité et d'ingéniosité pour mettre au point le char le plus abouti et esthétique du Corso, avec l'objectif de remporter le concours. Des dizaines de volontaires se sont ainsi affairés à l'ombre d'un hangar, à l'abri des regards indiscrets jusqu'aux jours du défilé, les samedi et dimanche des Fêtes de Bayonne.

